

ABSTRAK

Alman. 2018. *Eksplorasi Sumber Daya Alam Marmer dan Perilaku Sosial Masyarakat di Kecamatan Buntu Batu Kabupaten Enrekang*, Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing oleh Pembimbing I. Muhammad Nawir dan Pembimbing II. Lukman Ismail.

Masalah utama dalam peneliti adalah masyarakat kecamatan buntu batu dimasuki perusahaan pertambangan dan terutama desa pasui dan desa lunjen sangat dirugikan oleh perusahaan, oleh karena itu masyarakat banyak hal yang dilakukan kepada perusahaan.

Tujuan peneliti ini adalah (i) mengetahui bentuk eksploitasi sumber daya alam marmer yang dilakukan PT. Arung Bungin di Kecamatan Buntu Kabupaten Enrekang. Serta, (ii) mengetahui perilaku sosial masyarakat terhadap pemerintah eksploitasi sumber daya alam marmer. Peneliti ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian kualitatif. Dalam penelitian ini informan di pilih langsung oleh peneliti yang disebut sasaran penelitian berdasarkan karakteristik informan yang telah ditetapkan yaitu kepala camat, kepala desa, masyarakat setempat dan instansi lain. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui berbagai tahapan yaitu mencatat, pengumpulan data dan berpikir agar kategori data mempunyai makna, sedangkan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber data, triangulasi teknik dan triangulasi waktu.

Hasil penelitian dilapangan bahwa, (i) Batu kapur juga banyak yang menyebutnya sebagai batu pualam merupakan hasil dari metamorfosis batu kapur atau gamping atau dolomit. Dan Proses rekristalisasi pada batu gamping ini mengakibatkan hilangnya struktur asal batuan (ii) Perilaku sosial masyarakat terhadap pemerintah yaitu aspirasi masyarakat, namun harapan dan tujuan masyarakat terhadap pemerintah. Prasangka sikap permusuhan terhadap seseorang anggota golongan tertentu. Demonstrasi, Masyarakat melakukan demonstrasi terhadap Pemerintah. Pertentangan antara kedua belah pihak, pecahnya atau meluasnya konflik

Kata kunci: eksploitasi, sumber daya alam dan perilaku sosial masyarakat